

Eine erfolgreiche 11. Wengert Wetzede

Trotz teilweise erheblicher Hitze kamen gegenüber dem Vorjahr fast doppelt so viele Teilnehmer zur 11. Winnender Wengert Wetzede.

Nicht nur die Anzahl der insgesamt 190 Teilnehmer wurde fast verdoppelt, sondern auch das erlaufene Spendengeld: Es kamen knapp 4.000 Euro zusammen, die bis auf den letzten Cent unserer Jugend und Menschen in Not zugutekommen.



Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth und Peter Stürzenhofecker, Präsident des Lions Clubs Winnenden, eröffnen mit einem offiziellen Startschuss die 11. Wengert Wetzede.

Foto: Lions Club Winnenden

Es gab zwei Neuerungen bei der diesjährigen Wetzede: zum einen wurde die Ausstellung der Jugendkunstschule Winnenden mit 200 Acrylbildern auf Leinwand entlang der Laufstrecke als sehr angenehm und überaus positiv empfunden. Und zum anderen sind die ganz kleinen Teilnehmer mit dem spendierten Eis beim erstmals vorhandenen Eiswagen voll auf ihre Kosten gekommen. Der Ablauf der Wetzede verlief trotz der sehr heißen Temperaturen reibungslos. Wannen mit Wasser zur Abkühlung von Gesicht, Kopf und Händen standen an der Laufstrecke ebenso bereit, wie das reichlich genutzte Trinkwasser. Auch waren Streckenposten über die ganze Strecke verteilt, die im Ernstfall sofort einen der zwei anwesenden Streckenärzte rufen konnten. Darüber hinaus war der Malteser Hilfsdienst mit vier Personen und einem Einsatzwagen ebenso vor Ort.

Die Fakten zur Wetzede 2023:

Läufer gesamt = 190

Runden gesamt = 1.982

Gelaufene Strecke gesamt = 1.645,10 km

Avisierte Zahlungen = 3.883,50 Euro

Einzelläufer = 14

Gruppen = 21

Einzelläufer mit den meisten Runden = Mario Voith mit 30 Runden

Einzelläuferin mit den meisten Runden = Angela Schaupp und Petra Göring mit jeweils 10 Runden

Läufergruppe mit der höchsten durchschnittlichen Rundenzahl = SSV Steinach-Reichenbach mit durchschnittlich 26,0 Runden (zwei Läufer mit insgesamt 52 Runden)

Läufergruppe mit der höchsten Rundenzahl = HK Asphalt (Hot Stocks Leutenbach) mit durchschnittlich 14,2 Runden (19 Läufer mit insgesamt 270 Runden)

Jüngster Einzelläufer war mit 2,5 Jahren, dessen Namen leider nicht bekannt war und der auch nicht mehr zur Siegerehrung anwesend war

Daher sind die zwei Kinder, ein Mädchen und ein Junge (keine Geschwister), beide vier Jahre, an der Siegerehrung geehrt worden (ein Kind ist zwei, das andere drei Runden gelaufen – die Namen sind leider nicht bekannt)

Ältester Einzelläufer mit 88 Jahren war unser Alt-OB Karl-Heinrich Lebherz.

Der Lions Club Winnenden bedankt sich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, den Sponsoren für ihr Engagement, dem Hanweiler Flecka e.V. für die Möglichkeit der Ausrichtung innerhalb des 3. Hanweilemer Herbst und freut sich schon jetzt auf die 12. Winnender Wengert Wetzede in 2024.

Copyright © 2023 - https://www.winnenden.de/start/verwaltung-politik/23_09_14_nachbericht+wengert+wetzede.html